

**BANCO SANTANDER DE NEGOCIOS COLOMBIA S.A.
ANUNCIA
DECISIONES ADOPTADAS POR LA JUNTA DIRECTIVA**

Bogotá, D.C., 23 de marzo de 2021

La Junta Directiva del Banco Santander de Negocios Colombia S.A. (en adelante, el “Banco”) informa que en reunión celebrada en la fecha, Manuel De La Cruz De La Cruz ha presentado renuncia al cargo de Presidente Ejecutivo del Banco, ya que pasará a desarrollar nuevas responsabilidades en el Grupo en España.

La Junta Directiva manifestó su agradecimiento por su dedicación, decisión y esfuerzo en liderar desde el año 2016 el Banco del Grupo Santander en Colombia. En particular, le agradeció por su enorme contribución al crecimiento del Banco, con especial reconocimiento de todos los grupos de interés colombianos; por generar un impacto en la sociedad, en contribuir con apoyos constantes al país; y por su preocupación genuina por los empleados del Grupo en Colombia.

Aceptada la renuncia del señor De La Cruz, la Junta Directiva unánimemente nombró a Marta Isabel Woodcock Salas como nueva Presidente Ejecutiva del Banco, lo cual está sujeto al trámite de autorización de la posesión por parte de la Superintendencia Financiera de Colombia.

La señora Woodcock es economista de la Universidad del Rosario, con especialización en Finanzas Corporativas. Cuenta con 23 años de experiencia en el Grupo Santander, incluyendo 7 años de experiencia internacional. Se ha desempeñado en cargos como CFO, Controller Financiero, Vicepresidente financiero y de estrategia, responsable también de recursos humanos, entre sus principales asignaciones.